
Beschluss: 

 
Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Ergebnisse der vorgesehenen Geschwindigkeitsmessungen 

zunächst abzuwarten. Sollten zu hohe Geschwindigkeiten festgestellt werden, wird die Verwaltung ein 

Konzept für geschwindigkeitsdämpfende Maßnahmen erarbeiten. Über das Ergebnis der 

Überprüfungen wird die Verwaltung im Fachbereichausschuss IV unterrichten. 

 


